

# *Nicaragua: la paix est restaurée progressivement dans le pays*

---



Managua, 3 septembre (RHC)- « Le Nicaragua avance sur la voie de la restauration de la paix, de la stabilité et du bien-être des familles après une tentative de coup d'état qui a fait 198 morts » a affirmé le vice-ministre des Affaires étrangères pour les Caraïbes, Valdrack Jaentschke.

Le vice-ministre a assuré que dans la lutte contre le terrorisme putschiste et contre les forces les plus obscures et violentes de la droite, le peuple nicaraguayen a remporté la victoire et que grâce aux efforts de tous la paix et la voix du développement ont été restaurées.

Des milliers de Nicaraguayens ont participé samedi dernier à des marches pour appuyer le Front Sandiniste de Libération Nationale et pour demander le châtime des criminels, le respect de la vie et des droits.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/170681-nicaragua-la-paix-est-restauree-progressivement-dans-le-pays>



**Radio Habana Cuba**